
質疑応答等の内容一覧 

番号 内容 

１ （質問） 

中止になった夏祭りを秋や冬頃に再度イベントを実施してはどうか。または、ニューイヤー

イベントで花火を打ち上げてはどうか。 

（回答） 

中止になった夏祭りに代わるイベントか、何かしらの取組みを現在検討している。ニューイ

ヤーイベントは対応できる業者がいるかわからないので現実的には難しいと思われる。 

２ （質問） 

商工会はLINEで情報が一方的に入ってくる。直川地域の情報も同じようにLINEなどの電子

版で発信できないか。 

（回答） 

佐伯市の公式LINEなどに登録をしてもらえれば、佐伯市の情報が入ってくるので、そちらを

活用してもらいたい。 

３ （質問） 

総合計画で新たなコミュニティ組織とあるが何か。 

（回答） 

今年の３月１２日に設立総会を行い、直川地域コミュニティ協議会が設立しました。協議会

は見守りや買い物支援など行う福祉・生活支援部会「みまもり隊」と、地域の活性化を行う

地域振興・生活支援部会「もりあげ隊」、防災や生活環境改善などを行う防災・交通・環境 

部会「おたすけ隊」の３つの部会で編成されています。協議会では直川地域の「まちづくり

計画」を策定し、今後の直川地域の諸課題に取り組んでいくこととなります。 

（質問） 

佐伯市は冬にあまりイベントがないので、直川で冬にイベントをしてみてはどうか。 

（回答） 

１日のイベントをすることも良いですが、イルミネーションやライトアップなど、一定の期

間で開催するのも良いのではないかと思いますので、イベントも含め予算の状況を見て検討

します。 

４ （質問） 

合併前は体育行事が多くあり、世代間でコミュニケーションを取ることが多かったが、合併

以降は少なくなったので、何か直川地域内でコミュニケーションが取れる行事があれば良い

と思う。 

（回答） 

１１月には分館対抗の軽スポーツ大会や、春にはさくらウォーキングがあるので、参加し 

ていただければと思います。 

（質問） 

例年、学校から危険箇所の要望が出ているが進んでないのではないか。今年の要望はあった

のか。 

（回答） 

要望箇所については、担当課に割り振っているが、予算の関係でなかなか進んでいない。 

今年はまだ要望書が出てきていない。 



５ （意見） 

直川から出て暮らしている方が、祭りの時だけでも直川に帰ってきて、楽しんでくれれば良

いと思うので、引き続き直川で何かイベントを行ってもらいたい。 

６ （質問） 

直川小、中学校が年々、草が多くなっていて、グラウンドで遊べる環境ではなくなってきて

いる。どうかならないか。 

（回答） 

前は子供の数も多くて、親が定期的に草むしり作業や草刈り作業などの奉仕作業を行って 

いたが、今は子供の数が少なくなり、それに伴い親の数も少ないので、奉仕作業の参加者が

少なくなり、できる範囲が狭まっている。グラウンドの管理については、教育委員会に伝達

しておきます。 

 

 

 

 

 


